
参考資料 石垣市生ごみ分別モニター 取組後アンケート 

 

問1 生ごみ分別は簡単でしたか。当てはまるものを１つだけ選択してください。 

１．簡単だったので､今後も継続できる 

２．簡単だったが、二度としたくない 

３．簡単ではなかったが、今後も継続できる 

４．簡単ではなく、二度としたくない 

 

問2 生ごみの分別に取り組むことで、ごみの減量や資源循環に役立っているという実感は

ありましたか。当てはまるものを１つだけ選択してください。 

１．ごみの減量や資源循環に役立っていると実感があった 

２．ごみの減量や資源循環に役立っているという実感はなかった 

 

問3 生ごみの分別にかかる手間はどれほど気になりましたか。手間はかかっても、ごみの

減量や資源循環に資する取組であれば、将来も継続できそうですか。当てはまるもの

を１つだけ選択してください。 

１．手間はかからなかったため、継続できる（かんたんに分別できた） 

２．手間はかかるが、この取組に意義を感じるため、継続できる 

３．手間がかかり、この取組に意義を感じても、継続するのは負担に感じる 

４．手間がかかり、この取組に意義を感じないので、もう二度としたくない 

 

問4 生ごみの分別をしてみて、調理くずと食べ残しが多かったと思いますが、分別に迷っ

たものがあれば教えてください。 

 

 

問5 収集日まで生ごみを保管するあいだ、困ったことがあれば教えてください。 

 

 

問6 問５で回答していただいた「保管で困ったこと」に対して、工夫したことがあれば教

えてください。 

 

 

問7 配布したマニュアルは、わかりやすかったでしょうか。わかりやすかった点やわかり

にくかった点があれば教えてください。 
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問8 その他に、困ったことや課題があれば教えてください。 

 

 

問9 将来、もし家庭の生ごみの分別回収を石垣市全体で実施すれば、普及すると思います

か。１つだけ選択してください。また、市全体で普及させるための１番の課題だと思

われるものを教えてください。 

 

１．普及すると思う 

２．普及しないと思う 

 

＜市全体に普及させる場合の課題＞ 

 

 

問10 最後に、1か月間取り組んでいただいた感想を教えてください。 

 

アンケートは以上で終わりです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※シンポジウムでの発表を希望される方は下記にチェック（☑）を入れてください。 

（詳細は依頼状の③をご覧ください。） 
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